



Lydia Bichler

Fließ am 01.07.2023, 11:16 Uhr

Sabine

Lieber Franz,

mein aufrichtiges Beileid zum Tod deiner lieben Lydia. Ich durfte Sie im Krankenhaus während meiner Schwangerschaft kennenlernen. Trotz ihrer schweren Krankheit blickte sie immer nach vorne und war trotz allem für andere so gut sie konnte da. Ich weiß noch wie sie zu mir sagte: Wir geben nicht auf, aufgeben tut man einen Brief. Ich erinnere mich so oft an diesen Satz und an die liebevolle und herzliche Art von Lydia.

Die Erinnerungen an deine Liebe Lydia kann dir niemand nehmen lieber Franz. Ich wünsche dir von ganzem Herzen viel viel Kraft.

Alles Liebe
Sabine Kathrein

Igls am 06.06.2023, 04:56 Uhr

Anita

Lieber Franz,

aufrichtige Anteilnahme zum Tode deiner Lydia.

Sie war mir eine liebevolle Schwester und ist mir in schweren Zeiten mit ihrer herausragenden Hilfsbereitschaft stets zur Seite gestanden.

In Liebe, Anita

Spiss am 05.06.2023, 12:01 Uhr

Alberta Mangott

Lieber Franz,

Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft für diese traurige Zeit
Familie Mangott

Pfunds am 05.06.2023, 08:39 Uhr

Fam. Kofler

„Abschied und Tod sind nur andere Worte für Neuanfang und Leben. Alles was Du zurücklässt, findest Du in einer anderen Form immer wieder.

Liebe Lydia wir werden dich bei uns im Haus sehr vermissen, deine liebevolle Art, deine Hilfsbereitschaft, auch deine Sprüche werden wir sehr vermissen... Ruhe in Frieden liebe Lydia...

Lieber Franz,
es gibt keine Worte für deinen Verlust und deinen Schmerz, aber wir sind immer für dich da, und zusammen schaffen wir das.

Deine Nachbarn
David & Martina mit Lenia & Lio

PFUNDS am 04.06.2023, 10:06 Uhr

Pieber Mathilda

Mit dem Tod eines geliebten Menschen verliert man vieles, niemals aber die gemeinsam verbrachte Zeit. "

Lieber Franz ich wünsche Dir viel Kraft und Zuversicht für die kommende schwere Zeit

Fam. Pieber Mathilda

Landeck am 04.06.2023, 08:44 Uhr

Saunarunde

gekämpft, gehofft und verloren

Lieber Franz!

Aufrichtiges Beileid von der Saunarunde im Vitadom.

Pfunds am 04.06.2023, 06:31 Uhr

Renate und Frank

Lieber Franz !

Mit Trauer haben wir vom schmerzlichen Verlust deiner Lydia erfahren und möchten dir unser aufrichtiges Beileid aussprechen.

Wir wünschen dir viel Kraft in dieser schwierigen Zeit.

Deine Nachbarn Renate und Frank

Pfunds am 04.06.2023, 03:22 Uhr

Fam. Wilfried Grießer

Lieber Franz, werte Trauerfamilie !

Aufrichtiges Beileid zum Heimgang deiner lieben Gattin.
Von den irdischen Schmerzen und Mühen ist sie nun erlöst.
Wir wünschen Euch viel Kraft in der Zeit des Abschieds und der Trauer.
Fam. Wilfried Grießer

Roppen am 04.06.2023, 01:28 Uhr

Silvia Regensburger

Liebe Lydia!

Vor gut einem halben Jahr noch Zimmerkolleginnen in KH-Zams und nun bist du nicht mehr da. Wir kannten uns nur kurz und ich hatte das Gefühl, als würde ich dich schon sehr lange kennen. Schon in kürzester Zeit wusste ich: „Du bist eine lebenslustige, ungewöhnliche, starke Frau mit einem riesengroßen Herzen“!!!

Lydia Ruhe in Frieden -Silvia Regensburger

Micheldorf am 04.06.2023, 09:26 Uhr

Erwin

Der Zeitpunkt ist unwichtig, wenn du einen geliebten Menschen verlierst:
Es ist zu früh und es tut weh!
Aber ich weiß, dass du auf mich wartest.
Und eines Tages am Ende des Regenbogens, da sehen wir uns wieder, Schwesterlein! Erwin

PFUNDS am 04.06.2023, 09:15 Uhr

OTTI

SEHR OFT BIST DU IN UNSEREN GEDANKEN;UND IMMER IN UNSEREM HERZEN:
MEIN TIEF EMPFUNDENES MITGEFÜHL FÜR FRANZ UND ALL DEINE LIEBEN:

Pfunds am 04.06.2023, 08:52 Uhr

PENSIONISTENVERB.

Lieber Franz, liebe Trauerfamilie!
Der Lebenskreis eurer/unsere
lieben Lydia hat sich allzufrüh
geschlossen.
Ein Abschied, der schwer fällt
schmerzt und sehr traurig stimmt.....
Eure liebe Lydia war jahrelang ein
Ein lebenswürdig, freundliches und dankbares Mitglied unseres Vereins.
Als wertvollen Menschen werden wir sie in guter Erinnerung behalten.
Wir wünschen ihr Erlösung vom irdischen Leiden und ewigen Frieden!
Gebete, gute Gedanken und viel Licht geben wir von Herzen mit auf die Reise über die Brücke in die Ewigkeit!
Aufrichtige Anteilnahme, Pensionistenverband Pfunds unter Obm.Karl.

Pfunds am 03.06.2023, 08:15 Uhr

Stöttinger Permann Isolde

Ein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen
und wollte doch so gerne bei Euch sein.
Gott hilft Euch diesen Schmerz zu tragen,
denn ohne sie wird vieles anders sein.
Mit dem Tod eines lieben Menschen verliert man vieles, aber niemals, die mit ihm verbrachte Zeit.
Liebe Trauerfamilie, wir wünschen Euch viel Kraft für die Zeit des Abschiednehmens und ganz besonders für die Stille
danach.
Stöttinger Permann Isolde mit Familie

6460Imst am 03.06.2023, 12:55 Uhr

Lotte und Mama Hilde

Liebe Lydia du warst so eine lustige und starke Frau du warst so Willenserklärung und du hast gekämpft doch nun
wurdst du von deinem Leiden erlöst nun bist du in Frieden heimgegangen und bist bei all deinen Schwestern und
schaust als Engel auf uns herab lieber Franz Lydia ist immer in deinem Herzen bei dir in tiefer Verbundenheit Lotte
und ihre Mamie aus Imst

Sautens am 02.06.2023, 09:55 Uhr

Janine

Liebe Lydia
Ich werde dich immer im Herzen tragen und nie vergessen
Ich bin dankbar, einen Menschen wie dich gekannt zu haben
Ruhe in Frieden liebe Lydia

Karrösten am 02.06.2023, 08:41 Uhr

Erika Rudig

Was wir bergen in den Särgen
ist nur der Erde Kleid.

Was wir lieben ist geblieben
und bleibt auch in Ewigkeit!

Lieber Franz,

unser Aufrichtiges Beileid! Wir werden Lydia stets in Erinnerung behalten. Erika u. Gerhard

Pfunds am 02.06.2023, 07:19 Uhr

Thöni

Lieber Franz und trauernde Angehörige

Tief betroffen sind wir vom Heimgang von Lydia und drücken unser innigstes Beileid aus.

Nun hat Lydia den jahrelangen Kampf gegen die heimtückische Krankheit verloren.
Diesen Kampf hat sie mit außergewöhnlicher Energie, mit bewundernswerter Geduld und viel Kraft geführt.

Eure Zuversicht, der Humor und die positive Lebenseinstellung haben euch zur Bewältigung von Lydias Krankheit gestärkt.

Liebe Lydia Ruhe in Frieden. Wir werden dich in lieber Erinnerung behalten.

Mögest du auf deinem Weg Freunde finden
Führung der Engel und das Geleit der Heiligen

Anneliese und Rudolf Thöni
mit Familie

Micheldorf am 02.06.2023, 07:11 Uhr

Isabella

Als Gott sah, dass der Weg zu lang, der Hügel zu steil und das Atmen zu schwer wurde, legte er seinen Arm um Lydia und sprach: Komm heim

Du bist von uns gegangen, aber nicht verschwunden.

Du bist immer an unserer Seite.

Jeden Tag....ungesehen, ungehört und dennoch immer ganz nah bei uns.

Für immer geliebt und für immer vermisst, bleibst du in unseren Herzen! In Liebe Isabella

Pfunds am 02.06.2023, 04:51 Uhr

Brigitte

Mein aufrichtiges Beileid

Viel Kraft in dieser schweren Zeit

6500 Landeck am 02.06.2023, 04:47 Uhr

Belinda Dapoz

Mein Aufrichtiges Beileid

Lydia war eine Seele von Mensch, werde sie nicht vergessen
In Liebe Belinda